



## Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Sammelantrag

---

P160509

1. Der Regierungsrat bewilligt gemäss § 2 sowie §§ 3 und 4 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 aus dem Fonds für folgende Projekte Beiträge von insgesamt Fr. 54'000:
  - Fr. 10'000 für den Surprise Strassensport 2016, Verein Surprise.
  - Fr. 8'000 für Konzerte im Jahr 2016, Schweizer Jugend-Sinfonie-Orchester.
  - Fr. 6'000 für die Aufführung «Dornröschen» in Basel im Mai 2016, Verein für historisches Tanztheater.
  - Fr. 6'000 für den Frauenstadtrundgang «Brennpunkt St. Johann. Wandel, Wohnen, Widerstand», Verein Frauenstadtrundgang Basel.
  - Fr. 6'000 für die Gruppenausstellung «Habitus» in der Villa Renata im September 2016.
  - Fr. 5'000 für die Ausstellung «Flüchtiges Zuhause» im Frühjahr 2016, Schauraum-b, einmalig.
  - Fr. 5'000 für die Konzerte «Palpiti del Cuore» im September 2016 in der Kartäuserkirche, Gönnerverein Baroque vivant.
  - Fr. 3'000 Druckkostenbeitrag für die Publikation «Stiftung Sucht: Auch Junkies haben Würde», Schwabe Verlag.
  - Fr. 3'000 für die Konzerte «Jeunes Interprètes» im September 2016, Verein Concerts Aurore Basel.

Fr. 2'000 für die Herstellung der Wanderausstellung «Die Kultur der Jenischen und Sinti in der Schweiz», Radgenossenschaft der Landstrasse, einmalig.

